

LÍA BUSTAMANTE

Durante la época de mayor popularidad de "Mekano" y todo el furor del axé, la brasileña Amanda Cibely conoció a una mujer que se convirtió en su segunda mamá. Se trata de Gloria Baeza, dueña de una clínica del mismo nombre, y que colaboró con la producción del programa "Cara y sello", donde la brasileña se realizó un procedimiento estético.

Amanda asegura que el clic fue instantáneo, algo así como "amor a primera vista", en sus propias palabras. La exbailarina, que reside en México hace más de 16 años, ahora está en una campaña para reunir fondos y así ayudar a Gloria a costear una delicada operación cervical que bordea los 18 millones de pesos y que padece de artrosis facetaria cervical y lumbar.

Por eso hace unos días, la brasileña hizo un llamado a través de redes sociales a todos los chicos "Mekano" y axé para que se sumen a esta iniciativa.

"Muchos la conocen, porque se encargaba de rebajarnos alguna grasita y cosas así en el cuerpo. Gloria siempre fue muy buena en el sentido de que, si no tenían para pagar las terapias, ella los atendía igual", dice Amanda, y asegura que hasta el momento sólo la ha contactado José Miguel Viñuela.

La brasileña dice que Gloria es como su segunda madre. "Fue



Amanda ha conseguido 5 millones para Gloria Baeza (izquierda).

"Fue amor a primera vista. Yo nunca tuve una familia presente, llegué a Chile con 18 años", dice la bailarina de "Mekano".

amor a primera vista. Yo nunca tuve una familia presente, llegué a Chile con 18 años y Gloria fue como una madre para mí. Todo lo que una madre biológica no ha hecho por mí, ella sí lo ha hecho. Ya no nos soltamos, es un cariño incondicional el que tengo por ella", afirma.

¿Cómo es la relación entre ambas, Amanda?

"Me adoptó. Ella siempre quiso tener una niña, pero tuvo dos hijos. Nos veíamos muy seguido, porque era como mi familia. Hubo un momento en el que estuve tan mal que incluso viví con ella un tiempo. Gloria estuvo conmigo en los mejores y en los peores momentos de mi vida en Chile".

Amanda logró vender 200 números de una rifa que realizó en México, con más de 27 premios, entre los que destacan una estadía en Los Cabos y tratamientos en su clínica estética. Asegura que reunió casi 5 millones de pesos. A esta iniciativa se le sumarán otras que realizará durante noviembre y diciembre entre México y Chile, como charlas de espiritualidad.

La estrella australiana de la película "Barbie" ha sido muy reservada con su vida privada

Margot Robbie se convirtió en mamá: pillaron a su marido llevando pañales



Margot Robbie fue captada por paparazzi durante su embarazo.

MELISSA FORNO

La actriz Margot Robbie y su marido, el productor Tom Ackerley, dieron la bienvenida a su primer hijo juntos, cuyo género y nombre todavía no se han revelado.

La noticia fue confirmada por medios como "Daily Mail" y "People". De acuerdo con el primero, la australiana dio a luz hace dos semanas, presumiblemente el pasado 17 octubre. Hace un par de días, se publicaron imágenes de Ackerley cerca de la casa de la pareja en el barrio de Venice, en Los Angeles, portando objetos para recién nacidos, entre ellos, pañales, lo que hizo prever que el pequeño pronto llegaría o ya había nacido.

El embarazo fue confirmado a principios de julio, cuando la pareja fue fotografiada en el lago Di Como, revelando el estado de gravidez de la actriz. Posteriormente, ella fue captada por los paparazis en un partido del torneo de Wimbledon, Inglaterra. Durante el verano del hemisferio

norte de 2023, Robbie se dedicó a promover su película "Barbie", instancia en la que también ejerció como productora. Según publicó "El País", recaudó más de US\$ 1.400 millones. Este año la actriz aprovechó los meses de vacaciones para disfrutar de la recta final de su embarazo, porque no tiene proyectos, aunque sí dos películas por estrenar. El productor británico y la australiana, que saltó a la fama en Hollywood con la película "El lobo de Wall Street" (2013), que protagonizó con Leonardo Di Caprio, se conocieron en 2013 durante el rodaje del drama de la Segunda Guerra Mundial "Suite Francesa". En esa película ella interpretaba al personaje de Céline y él trabajaba como ayudante de dirección.

El compromiso entre ambos no se hizo público hasta que en diciembre de 2016 contrajeron matrimonio en Byron Bay, en Australia, el país natal de la actriz. Ella confirmó la boda con una publicación en Instagram, perfil

que eliminó en 2021.

Meses antes de la boda, en junio de 2016, Robbie le confesó al medio "Sunday Style" que quería tener muchos hijos.

"Crecí en una familia de cuatro niños, así que parece un buen número", explicó la estrella de "Yo, Tonya" (2017), con la que obtuvo la primera de sus tres nominaciones al Oscar. La actriz ratificaba su deseo de ser madre con la revista "Porter" en noviembre de 2018: "Si miro hacia el futuro, dentro de 30 años quiero ver una gran cena de Navidad con un montón de niños allí. Pero definitivamente no es el momento". Un año después, en una entrevista de enero de 2019 con Radio Times, lamentó la presión ejercida sobre las mujeres para tener hijos: "Me casé y la primera pregunta que me hacían en casi todas las entrevistas era ¿cuándo vas a tener un bebé? Me enfada mucho que exista este contrato social. Te has casado, ahora ten un bebé", afirmó.